

FECHA	HECHO HISTORICO/ DOCUMENTO	RELEVANCIAS
1946	Juicios en Núremberg a médicos nazis por supuestas investigaciones médicas en humanos durante la segunda guerra mundial.	Médicos nazis acusados de realizar terribles experimentos en humanos con supuestos fines científicos para el desarrollo de nuevas tecnologías militares.
1947	Expedición del código de Núremberg.	Se emite el código de Núremberg que consta de diez preceptos para realizar investigaciones médicas en humanos, de los cuales se destaca primordialmente el consentimiento voluntario del paciente que es esencial para ejecutar cualquier tipo de investigación.
1945	Experimentos de cobayas humanos con plutonio y uranio en Estados Unidos.	Declaraciones emitidas por importantes organizaciones como la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Organización de las Naciones Unidas (ONU), así como diversas instituciones médicas internacionales.
1968	Publicación de la declaración de Helsinki por la Asociación Médica Mundial (WMA)	Asamblea médica mundial llevada a cabo en Helsinki se publicó una declaración en la que se establecen los principales problemas de la investigación médica.
1971	Van Renssenlaer Potter publicó: Boethics: bridge to de future.	Relación entre el mundo de la ciencias de la vida y sus hechos y los valores éticos. Comprendía como ciencias de la vida no solamente a las ciencias que tienen que ver con la vida humana.
1972	Se da a conocer el caso Tuskegee.	Se levantaron varias sospechas acerca de los trabajos pero fue un periodista; investigación que las supuestas colaboradoras de Burt no existían y no eran conocidas en la Universidad de Londres donde se llevaban a cabo las investigaciones del psicólogo.
1979	Publicación del informe Belmont.	Se da a conocer el informe Belmont Principios Éticos y directrices para la Protección de Sujetos humanos de Investigación; dos partes: principios Éticos básicos y aplicaciones.

1981	Publicación de la declaración de Lisboa de la Asociación Médica Mundial de los Derechos del paciente.	Explicación el origen del cáncer con una teoría que se relacionaba con la activación de células cancerosas por una serie de enzimas proteincinasas que fosforilan la ATPasa sodio potasio.
1984	En México publicación del Reglamento de la Ley General de Salud en materia de investigación para la salud.	Fundamentales el respeto por el ser humano en toda circunstancia, fomentando la solidaridad entre los seres humanos, el respeto hacia la especie humana, a la biósfera y a la biodiversidad.
1990	Convenio para la protección de los derechos humanos y la dignidad del ser humano con respecto a las aplicaciones de la biología y la medicina.	Conferencia de ministros europeos y tiene como base de su formulación los documentos anteriores. Declaracion de Mónaco. La bioética y los derechos del niño
1993	Convenio sobre diversidad biológica en Nairobi.	El primer tratado mundial que sienta un marco exhaustivo para abordar todos los aspectos de la diversidad biológica, los ecosistemas, las especies y la diversidad genética.
1999	Declaración Universal sobre el Genoma y los Derechos Humanos.	Conferencia de ministros europeos y tiene como base de su formulación los documentos anteriores. Declaracion de Mónaco. La bioética y los derechos del niño
2000	Declaración de Mónaco. La bioética y los derechos del niño.	En un simposio en Mónaco por la asociación mundial de Amigos de la Infancia y la UNESCO. Puntualiza de manera relevante los derechos del niño a la vida, la libertad y a la salud física y mental.